



*« Nous sommes profondément émerveillés par la magie de la Nature, et nous nous efforçons de la servir le mieux possible pour restituer un peu de cette magie à travers nos Vins. »*

*“We are in awe of Nature’s magic, and we strive to serve her as best we can in order to reproduce some of this magic in our wines.”*

## LA MAISON LOUIS ROEDERER

Tutoyer la Nature

Hand in hand with Nature



Née en 1776, la Maison Louis Roederer œuvre à l’élaboration des plus beaux vins de Champagne, façonnés dans une quête absolue d’excellence. Elle reste à ce jour l’une des rares maisons familiales indépendantes.

Tout au long de son histoire, des hommes et des femmes n’ont eu de cesse de bâtir sa destinée et de choyer ces paysages, nouant avec la nature un lien particulier.

Since its creation in 1776, Maison Louis Roederer’s objective has been to produce outstanding champagnes driven by its quest for absolute excellence. Louis Roederer remains one of the few independent family-owned champagne houses.

Throughout history, our men and women have worked tirelessly to shape the destiny of this Champagne House, cherishing these landscapes whilst forging a unique bond with Nature.

## CRISTAL® D'HIVER

## BY LOUIS ROEDERER

### CHAMPAGNES LOUIS ROEDERER

#### COLLECTION 245

La liberté du style Louis. Roederer ! / The freedom of L. Roederer style !

- Le verre / by the glass 12 cL : **25 €**
- La Bouteille / the bottle 75 cL : **135 €**

#### ROSÉ 2017

Notre vignoble de « la Rivière » / Our "la Rivière" Estate

- Le verre / by the glass 12 cL : **28 €**
- La Bouteille / the bottle 75 cL : **150 €**

#### BLANC DE BLANCS 2017

Notre vignoble de « la Côte » / Our "la Côte" Estate

- Le verre / by the glass 12 cL : **35 €**
- La Bouteille / the bottle 75 cL : **225 €**

#### CRISTAL® 2015

Cristal est une émotion : il révèle la pureté matinale d'un sol blanc, sous un ciel lumineux et éternel / Beyond champagne, Cristal is an emotion : it reveals the morning purity of a white soil, under a luminous and eternal sky.

- Le verre / by the glass 12 cL : **45 €**
- La Bouteille / the bottle 75 cL : **500 €**

### A PARTAGER / TO SHARE

Tranche de pain de campagne et moelle aux éclats de truffes noires : **28 €**  
Slice of farmhouse bread and marrow with black truffle slivers

Chair de king crab, guacamole d'avocat : **36 €**  
King crab meat with avocado guacamole

Noix de Saint Jacques snacké et truffes : **45 €**  
Snacked scallops and truffles

Entre deux tranches de pain brioché rémoulade de homard : **46 €**  
Lobster remoulade between two slices of brioche bread

Cigare de sarrasin au saumon fumé et caviar osciètre : **47 €**  
Buckwheat cigar with smoked salmon and osciètre caviar

Tartare de ventrèche de thon aux champignons, caviar truffe noire : **90 €**  
Tuna belly tartar with mushrooms and black truffle caviar

Caviar osciètre "Green Label" d'Aquitaine (30 gr) accompagnement de condiments & blinis : **99 €**  
Caviar osciètre "Green Label" from Aquitaine (30 gr) with condiments & blinis